

Après midi échecs 3^{ème} édition : RENCONTRE ECHIQUEENNE BRISSAC- CAZILHAC, 28 CE2 de Cazilhac se déplacent à Brissac.

C'est le lundi 30 mai 2011 dans l'amphithéâtre de l'école de Brissac que s'est tenue la 3^{ème} rencontre entre les deux écoles de Cazilhac et Brissac . La présidente de l'échiquier brissagol, Nathalie RABOU a tenu à pérenniser cette rencontre afin de clôturer l'année scolaire. 47 écoliers de Brissac, de la Grande Section Maternelle au CM2, ont participé dans une très bonne ambiance à cette après-midi échiquéenne contre les Cazilhacois. L'échiquier Brissagol ayant atteint son objectif qui était que tous les écoliers de la commune sachent pratiquer ce sport cérébral. Les grands s'en vont au collège et la relève est assurée avec les 8 représentants de la Grande Section Maternelle. Comme chaque année l'apprentissage se fait pendant le temps scolaire dans les deux écoles, le jeudi à Brissac de 16h15 à 16h45 pour la Grande Section Maternelle et le lundi à Cazilhac de 15h à 16h. Pour l'école de Cazilhac, l'on suit le même groupe, qui est aujourd'hui en CE2.

De belles rencontres en perspective cette année qui se sont concrétisées par la performance de l'école de Brissac qui est Championne de l'Hérault suivi de...l'école de Cazilhac qui est elle vice Championne. Le coach JC RODRIGUEZ ne peut être que satisfait des résultats obtenus dans le cadre des Championnats Scolaires

Pour en revenir à cette rencontre, un grand bravo aux débutants de Brissac c'est-à-dire la Grande Section Maternelle qui ont fait leur premier tournoi et ont bien mérité leur médaille et goûter.

Pour les plus Grands après l'effort, la récompense à tous, après un départage des 20 finalistes, Brissac obtient 4 coupes et Cazilhac 2 sans oublier le goûter et une médaille pour tous, qui a clôturé cette rencontre sous l'œil ravi de la Directrice et de l'enseignante responsable du groupe. Un grand merci aux services techniques pour l'apport des tables, aux deux Directrices et enseignants des 2 écoles qui ont permis cette rencontre, et aux parents bénévoles qui ont encadré cette manifestation. Bientôt les grandes vacances, l'Echiquier Brissagol rappelle qu'il faut jouer au moins une fois par semaine pour garder les automatismes et ne pas repartir à zéro surtout pour les plus petits, à la rentrée prochaine. Nathalie RABOU présidente de l'échiquier Brissagol ainsi que le Bureau invitent tous les licenciés du club et leurs parents le dimanche 12 juin dans le parc de Brissac à partir de midi pour la grillade traditionnelle.